

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article402>



Les Ceméa et l'Éducation Populaire

- Textes - Education Populaire -

Publication date: samedi 8 mars 2008

« Éducation populaire » et émancipation de la personne sont deux démarches, deux finalités qui vont de pair, animées par la même volonté politique de permettre au plus grand nombre l'accès à la culture, aux responsabilités collectives, aux fraternités proches et lointaines, à l'exercice de la démocratie comme partage des pouvoirs... Autant de valeurs promues par les mouvements d'Éducation populaire.

Lire la suite dans le document joint.